



HOUSE of
LOBKOWICZ

Comunicado de prensa

Praga, 5 de febrero de 2025

«¡Y sin embargo es redondo!» La exposición en el Palacio Lobkowitz muestra el mundo según los cartógrafos legendarios

Los visitantes podrán contemplar piezas excepcionales como un globo celeste y terrestre de 1600 del célebre cartógrafo Jodocus Hondius, una primera edición del Atlas de Gerhard Mercator, un mapa coloreado de 1513 de Martin Waldseemüller, una obra sobre China de Athanasius Kircher y un diario de viaje de Johann Albrecht von Mandelslo en el que se describe un aventurado viaje a la India. Además, la exposición se complementa con una presentación en vídeo que explica la importancia de los globos terráqueos en la Europa moderna temprana, presenta la artesanía de sus fabricantes y, sobre todo, familiariza al espectador con el difícil proceso de su reciente restauración.

«La exposición va acompañada de programas educativos para escuelas, que introducen a los estudiantes en la forma en que se desarrolló la representación del mundo en el pasado. Además, durante el taller que forma parte del programa, los participantes tienen la gran oportunidad de experimentar de primera mano el trabajo de los cartógrafos y hacer una réplica a escala de un globo terráqueo histórico», explica Jan Malý, autor principal de la exposición y educador de las Colecciones Lobkowitz.

La forma de la exposición cambiará varias veces. Los mapas y grabados de los libros de viajes, especialmente los coloreados, sólo pueden exponerse durante unas semanas por motivos de protección. Por ello, los visitantes podrán ver la exposición varias veces y en cada una de ellas verán ilustraciones llamativas y obras cartográficas poco comunes diferentes. Por primera vez, las páginas de los cuadernos de viaje y los mapas expuestos se renovaron el miércoles 29 de enero.

La obra de Athanasius Kircher sobre China, por ejemplo, ofrece ahora otra de sus encantadoras ilustraciones que revelan al asombrado europeo del siglo XVII el mundo del lejano y exótico país tal y como se lo presentaban los autores contemporáneos. La escena anterior, en la que aparecían «murciélagos tan grandes como gatos», ha sido sustituida por una nueva en la que podemos admirar tortugas voladoras.

La restauración de los globos terráqueos de las colecciones Lobkowitz se llevó a cabo en 2023 gracias a una subvención del Programa de Restauración de Monumentos Culturales Muebles del Ministerio de Cultura. Las vitrinas para la exposición de los globos fueron cedidas por el Museo de Artes Decorativas.

La exposición forma parte de la muestra permanente del Palacio Lobkowitz, que abre todos los días de 10:00 a 18:00 horas. Las entradas pueden adquirirse in situ o en línea en [lobkowitz](https://www.lobkowitz.cz).

Si desea más información, póngase en contacto con

Jakub Fajnor

+420 720 078 272

jakub.fajnor@lobkowicz.cz





